

VERS UNE TRANSITION BIRMANE ?



Jeudi 9 juin 19H30: Projection-débat autour du documentaire :

Vers une transition démocratique en Birmanie ?

MAISON DES ASSOCIATIONS STRASBOURG

Place des Orphelins

Info Birmanie et le CCFD-Terre solidaire vous invitent à une soirée d'échange autour de la situation politique et sociale en Birmanie, le 9 juin de 19h30 à 21h à la Maison des Associations place des Orphelins à Strasbourg

Au programme :

- Retour sur le contexte politique en Birmanie pour comprendre le système birman, les élections de novembre et leur résultat.
- Projection du documentaire vidéo "Vers une transition birmane ?" (23 minutes).
- Discussions sur la réalité du transfert du pouvoir et les défis auxquels devra faire face la Birmanie ces prochaines années.

Cécile Harl, la coordinatrice de l'association Info Birmanie, présente en Birmanie au moment des élections, vous fera part de son témoignage

Le documentaire « Vers une transition birmane ? » a été réalisé grâce aux témoignages d'activistes birmans qui œuvrent, depuis des décennies, pour les Droits de l'Homme et la démocratie dans leur pays. Il aborde les élections de novembre et les enjeux auxquels va devoir faire face la Birmanie dans l'avenir.



INFO
BIRMANIE